



# Das Schuljournal

März

## BUDDYS TAGEBUCH



Aus unseren  
Social Media  
Kanälen

Digitale  
Infrastruktur an  
der CAP



Karneval an der  
CAP



Lebensraum  
Schule





# Das Schuljournal

## März

Folgen Sie uns gerne auf Instagram & Facebook



ca.privatgymnasium



caprivatgymnasium

### Aus unseren Social Media Kanälen



#### Projekt "Nachhaltigkeit DIY - Nachhaltigkeit im Alltag":

Im Rahmen des Projekts haben Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 Produkte ihrer Wahl selber hergestellt. Entstanden sind dabei tolle Dinge wie Bodylotion, Putzmittel, Lippenbalsam, Haarwachs, Waschmittel und Lavendelseife - Natürlich nachhaltig verpackt. Die Schülerinnen und Schüler recherchierten die Rezepte für die einzelnen Produkte und kümmerten sich natürlich auch um Beschaffung der Zutaten. Am Tag der offenen Tür haben wir die fertigen Artikel verkauft und den Erlös ans Tierheim gespendet. Im Rahmen des Projekts haben wir uns ausserdem mit den Themen Kinderarbeit, Fast Fashion, Meeresverschmutzung sowie Massentierhaltung auseinandergesetzt und das Wichtigste auf Informationsplakaten festgehalten.

Im Rahmen der Projektwoche beschäftigten sich Schülerinnen und Schüler der Klassen 7-11 mit Themen rund um Schokolade und Nachhaltigkeit. Neben der Erstellung von Plakaten zum Anbau von Kakao, den schlechten Arbeitsbedingungen in den Herstellungsländern, Kinderarbeit und Umweltproblematiken, stand auch ein Besuch im Kölner Schokoladenmuseum auf dem Programm. Hier konnten wir erleben, wie ein Kakaobaum aussieht und vor allem, welche Vorgänge nötig sind, bis eine Tafel Schokolade fertig verpackt im Regal landet. Natürlich kam auch der Genuss nicht zu kurz, bei einer Verkostung konnten die Schülerinnen und Schüler ihren Schokoliebling bestimmen. In Braunsfeld befragten unsere Schülerinnen und Schüler Passanten zum Thema. Bei der Erstellung und Auswertung dieser Umfrage wurde das neu erworbene Wissen angewendet.



„Dieses Jahr wird es schwer werden, eine Piste mit Schnee zu finden“, wurde uns gesagt. Doch es sollte anders kommen. Ende Januar konnten 32 Schülerinnen und Schüler an vier Pistentagen auf der Steinplatte und der Winkelmoosalm im Skigebiet Inzell ihre Fähigkeiten auf Ski und Snowboard ausbauen. Von blauem Himmel bis hin zu starken Böhen und Schneeregen bot die bayrische und österreichische Pistenwelt alles, was das Herz auf Skiern begehrt. Wir bedanken uns bei der harmonischen Gruppe und freuen uns schon jetzt auf eine erneute Ausfahrt im nächsten Schuljahr.



BUDDYS  
TAGEBUCH





# Das Schuljournal

## März

### CAPS: kleine Schule mit viel Bewegung

Hohe Flexibilität durch gute digitale Infrastruktur. Die CAPS switched erfolgreich zwischen Präsenz- und Distanzunterricht und macht Lernen dadurch leichter. Das Claudia Agrippina Privatgymnasium arbeitet, spätestens seit den Erfahrungen der letzten Pandemiejahren, in einem hohen Maß digital. Alle Unterrichtsanhalte befinden sich in „google classroom“ – für unsere Schülerinnen und Schüler sind Videomeetings nichts Besonderes mehr, sondern gehören fast schon zum (Lern-) Alltag dazu.



Die gute technische Ausstattung der Schule führt dazu, dass wir sehr flexibel auf die gesellschaftlichen Geschehnisse reagieren können. So war es für uns selbstverständlich, dass wir, als Busse und Bahnen nicht fahren, unseren Unterricht entspannt zu den Schülerinnen und Schülern nach Hause bringen.

Wir sind sehr stolz auf die gesamte Schulgemeinschaft, dass sie dies nahezu reibungslos gemeistert hat und wir Unterricht nach Stundenplan durchführen konnten.



BUDDYS  
TAGEBUCH





# Das Schuljournal

## März

### Karnevalsfeier an der CAPS

Zum ersten Mal gab es eine mehrstündige Karnevalsfeier an der CAPS. Alle Schülerinnen und Schüler haben sich mit Freude an der Programmgestaltung beteiligt. Der Elferrat bestand aus Lehrerinnen, Lehrern, Schülerinnen und Schülern und durch das Programm führten sehr professionell die Moderatoren aus den Klasse 12.

Neben Karaoke Acts, Zauberkunststücken, Musikbeiträgen und Büttenreden hatte der Elferrat auch die Qual der Wahl, das beste Kostüm und die beste Gruppenleistung zu prämiieren.

Die Klasse 6 hatte letztlich bei der Gruppenleistung mit dem Männerballett die Nase vorne und gewann einen Tagesausflug für die gesamte Klasse.

Wir danken Euch allen für eine tolle dreistündige Sitzung mit einem riesigen Repertoire an Acts, die wir bewundern durften.

Kölle Alaaf!



BUDDYS  
TAGEBUCH





# Das Schuljournal

## März

### Gestaltung des Lebensraum Schule

Unser Kollegium hat es sich zum erklärten Ziel gemacht, Schule nicht nur als Lern- sondern auch als gemeinsamen Lebensraum zu gestalten.

Bereits jetzt laufen hierzu die Planungen für das Schuljahr 2023/24. Unter anderem werden Projekte und AG's gebildet, die sich vor allem dem Miteinander und gesellschaftspolitischen Themen widmen.

Fest in der Planung sind: Schule ohne Rassismus, Nachhaltigkeits-AG, digitale Musikproduktion – Einrichtung eines Tonstudios uvm.

Ein bereits fertiggestelltes Projekt haben wir auf Social Media bereits vorgestellt: Unser Büdchen unter Leitung unserer neu gegründeten Schülerfirma..

Unter Mitwirkung unserer Schülerinnen und Schüler ist der Kiosk in der Projektwoche errichtet worden. Der „Rohbau“ wurde am Freitag 03.02.2023 fertiggestellt und im März wurde mit Stolz der neue Schulkiosk eingeweiht.



Schülerinnen und Schüler haben in den Pausen die Möglichkeit, Getränke, gesunde Snacks und Obst zu erwerben. Ziel des Projekts ist es unter anderem, wirtschaftliches Handeln, Personaldisposition, Ein- und Verkauf, Preisgestaltung selbständig zu organisieren und umzusetzen. Vielen Dank für Eure tolle Arbeit, es ist wirklich toll geworden und wir wünschen der Schülerfirma mit ihrem Büdchen viel Erfolg!

Wir freuen uns auf viele spannende Projekte im Rahmen der Gestaltung des Lebensraums Schule.



BUDDYS  
TAGEBUCH

